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調べて！まちの調査隊

聖火ランナーにお話を聞きたい！

●問　企画政策課　☎84－0312

神奈川県の聖火ランナー枠に応
募し、選出。伊勢原市の大山参
道を走行予定だった。
開成町の好きなところは、ウォー
キング中にカワセミに出会うなど、
自然を身近に感じることができる
ところ。

野島　良実 さん
の　じま　　 よし  み

自動車メーカーの聖火ランナー
枠に応募し、選出。箱根関所か
ら国道１号線を走行予定だった。
開成町の好きなところは、縦横
のつながりがあって、困ったとき
にすぐ相談できるなど人との結
びつきが強いところ。

柳川　寛樹 さん
やな がわ　　ひろ  き

人生初!聖火トーチを持ちました!

11月は児童虐待防止月間です。
未来を担う子どもたちのために、児童虐待防止について考えてみませんか。

出産や子育てに不安や悩みはありま
せんか？一人で抱え込まず、自分の
気持ちを話してください。

家族やパートナーに話しにくいときは、
身近な幼稚園や保育園、学校の先生も
お話を聴いてくれます。
他にも皆さんの周りには多くの相談窓口
があります。ぜひご活用ください。

例えば…
☑子どもがかわいいと思えない
☑子どもが泣き止まない
☑子どもの成長が遅い気がする
☑しつけがうまくいかない
☑子どもに手をあげてしまう

子育てのお悩み、何でもお聞きします！

相談先はこちら

子育てが辛い・虐待かもしれない

…と思ったらすぐ電話
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●問　子育て健康課 ☎84－0327
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／  オリンピック ／
お話、

聞かせて
ください！

スポーツの秋がやってきました！スポーツと
いえば、オリンピック聖火ランナーを務めた
お二人が広報８月号で紹介されていました。
聖火リレーの公道走行は中止でしたが、点火
セレモニーが行われたそう。当日のエピソー
ドが気になります…ということで、お二人に
インタビューしてきました！

点火セレモニーを振り返っていかがですか？
コロナ禍で行われましたが、皆の想いが繋がれて、
聖火台に希望の火として点火されたのだと思いまし
た。聖火が消えるときは本当に寂しかったです。点
火セレモニーに参加したことはもちろん感慨深いで
すが、それと同時に1年延期され、走ることができ
なかったことで生まれた、たくさんの人との気持ち
の通ったやり取りがありました。

当日のエピソードを教えてください！
私の落とし物の申し出に「最大限に努力し、必ず見
つけます」と言って、探し出してくださったボランティ
アの方々の気持ちと行動力に感動しました。

点火セレモニーを振り返っていかがですか？
1年延期になった分、その時間で各地の聖火ラン
ナーとSNSで繋がって、お互いに応援したり、励
ましあったりすることができました。

当日のエピソードを教えてください！
聖火リレー関係の催しがほとんど中止となった北
海道。そこで、神奈川県の点火セレモニー当日、
SNSで知り合った北海道の聖火ランナー２名が履く
はずだった靴を借りて、片
方ずつ履かせてもらいまし
た。想いを繋ぐことができ
て良かったと思います。
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つな

（中家村） （上延沢）
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